



Ordre du jour – Assemblée extraordinaire du 19 janvier 2015 À 16H30

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Terminaison d'emploi du responsable de la voirie et des infrastructures et désignation de la Mairesse et de la directrice générale pour agir comme signataires afin de ratifier la transaction
3. Octroi temporaire d'une prime salariale pour l'adjoint de la voirie
4. Entérinement de la dépense relative au sondage dans le cadre de la planification stratégique de la politique familiale et des aînés
5. Période de questions de l'assistance
6. Levée de la séance



Agenda of extraordinary sitting of January 19th 2015 at 4:30 P.M.

1. Adoption of the agenda
2. Employment termination of the responsible of public roads and infrastructure and appointment of the Mayor and the Director General to act as signatories to ratify the transaction
3. Granting a premium for the assistant employee in charge of the roads
4. Ratification of the expenditure on the survey as part of the strategic plan of family and seniors policy
5. Question Period
6. Adjournment